AMLO dirige investigación del caso Iguala

Mañanera. El mandatario califica de hipócritas a quienes critican reconocimiento al general Cienfuegos

PEDRO DOMÍNGUEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que está conduciendo y dirigiendo las investigaciones sobre el caso Ayotzinapa ante la injerencia de supuestos grupos conservadores en el gobierno.

Desde Palacio Nacional, consideró que ha sido muy raro cómo se hallevado el caso desde el sexenio pasado, porque construyeron una "mentira histórica" que no fue cuestionada por los defensores de las víctimas.

"En el caso de Ayotzinapa, además, como no tengo duda que hay injerencia de estos grupos conservadores, personalmente ya estoy conduciendo la investigación, yo la estoy dirigiendo y nos estamos reuniendo periódicamente, todo el gabinete de seguridad, paraira fondo".

López Obrador mencionó que las investigaciones han avanzado aun con los obstáculos que se han presentado. Según el mandatario, no hay en el mundo un caso similar al de Ayotzinapa.

Aclaró que aún cuando estalló el conflicto armado en Israel, su gobierno seguirá insistiendo con la extradición del ex titular de la Agencia de Investigación Criminal Tomás Zerón.

"No hay en el mundo un caso en donde por la desaparición de los jóvenes se tenga en la cárcel a dos generales y al procurador anterior; a Zerón, que aún con el conflicto de Israel con este grupo palestino, vamos a seguir insistiendo por su repatriación".

Venganza de la DEA

El presidente López Obrador defendió la condecoración que dio al exsecretario de Defensa Salvador Cienfuegos, al señalar que se dio por el 200 aniversario del Heroico Colegio Militar.

Mencionó que la detención del general en EU fue resultado de una venganza de la DEA para debilitar a las fuerzas armadas.

"Se les entregó a todos los que fueron directores, y que viven, un reconocimiento, directores del Heroico Colegio Military ese fue el motivo, entonces sin decir en el marco que se da la ceremonia se lanzan todos, aún estos hipócritas que aparentan que son de avanzada y a favor de la transformación", insistió.

Además, mencionó que hasta ahora no se ha demostrado que Cienfuegos tenga alguna relación con el caso Ayotzinapa y sobre su detención en Estados Unidos, dijo que le fabricaron delitos.

"Los de la DEA quedaron muy enojados y quisieran tener unas fuerzas armadas debilitadas, sentadas en el banquillo de los acusados, para que ellos puedan hacer y deshacer", dijo.



López Obrador insiste en la extradición de Tomás Zerón. ESPECIAL